



Tiraditos

¿QUÉ LE PASA A HIGINIO MARTÍNEZ?

• Causa desconfianza la molestia que generó en **Higinio Martínez** el nombramiento del teniente coronel **Cristóbal Castañeda** como secretario de Seguridad del Estado de México. A manera de pronunciamiento, el senador electo por Morena publicó un comunicado en el que cuestionó la decisión de la gobernadora **Delfina Gómez** al señalar que el militar es un desconocedor del territorio mexiquense. Tal fue su grado de disconformidad que, en las líneas publicadas, el senador electo resalta varias veces que nunca había oído hablar de Castañeda Camarillo, y hasta le da órdenes: que de inmediato se ponga en contacto con alcaldes de los 125 municipios del estado y que a la brevedad se reúna con la plantilla de legisladores locales y federales para que sean éstos los que le digan cómo hacer su trabajo en materia de seguridad. El comportamiento de Higinio Martínez nos hace pensar dos cosas: que la renuncia de **Andrés Andrade Téllez** le hizo perder algún privilegio o negocio ligado a la Secretaría de Seguridad estatal, y que ya le ha perdido todo el respeto a la gobernadora Delfina Gómez.

REVISIÓN PROFUNDA EN EL SENADO

• Bien haría el próximo coordinador de la mayoría en el Senado, **Adán Augusto López**, en revisar con todo cuidado y con toda seriedad la permanencia del cuerpo directivo de servicios parlamentarios. Es un grupo emanado desde hace 30 años, quizá más, del



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------------|--------|------------|---------|
| CONTRAREPÚBLICA | 2 | 21/06/2024 | OPINIÓN |

priismo neoliberal profundo, con raíces sólidas en las redes creadas desde entonces por **María de los Angeles Moreno Urías, Beatriz Paredes y Fernando Ortiz Arana**. Inclusive pensar en un rediseño de área entera para asegurar imparcialidad y profesionalismo. Es sabido que vienen con la intencionalidad de llevar a cabo un cambio en la cámara alta, por lo que bien podrían empezar por esa zona; pero será cosa de esperar nada más.

MASARI, DIMES Y DIRETES

- A este espacio llegó una carta de la Casa de Bolsa Masari en la que niegan cualquier investigación por parte de las autoridades reguladoras en su contra o en contra de sus empleados, directivos o socios, sin embargo, esta columna tuvo acceso a la denuncia que fue presentada contra la institución financiera para que se le investigue tanto a ella como a **Manuel Herrejón Suárez**, quien es director ejecutivo en la Casa de Bolsa y su padre, **Oscar Herrejón Caballero**, detenido en días pasados por la Interpol en Italia, acusado de violación, según informó la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, que lleva **José Luis Cervantes**. Tocar a las autoridades reguladoras determinar si hay delito que perseguir o personajes por sancionar, pues en 2023 solicitó la autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de Jesús de la Fuente para operar como banco. Y de acuerdo con documentos a los que se tuvo acceso, Manuel Herrejon tendría interés en inyectar recursos, mismos que entre otros habrían sido donados por su padre, Oscar Herrejón.